

## Ferraresi inauguró obras en la Plaza del Renunciamiento y en instituciones y clubes barriales de la ciudad

Se puso en valor de un nuevo espacio público de Dock Sud, inauguración que fue encabezada por el intendente Jorge Ferraresi, y la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra. Puesta en valor y renovación integral de la Plaza del Renunciamiento. Asimismo, el jefe comunal inauguró obras y remodelaciones en clubes e instituciones de la ciudad.

Acompañados por una gran cantidad de vecinos y representantes de instituciones del barrio, se disfrutó una jornada soleada en la que compartieron un festival con shows musicales, actividades deportivas y culturales que dieron el marco perfecto para celebrar esta obra en la que el municipio invirtió más de 34 millones de pesos.

Entre las mejoras realizadas se renovó todo su parqueado con 2000 metros cuadrados de césped y la colocación de 3000 plantas, se construyó un patio de juegos con piso de caucho, una nueva cancha de fútbol 5, murales, veredas de hormigón, cicleros, cestos de basura, mobiliario y equipamiento deportivo nuevos, además de su iluminación completa.

Días atrás, Ferraresi inauguró obras y remodelaciones en clubes e instituciones de la ciudad. En primer lugar, el Jefe comunal estuvo en la Asociación Civil Club Tradicional San Baltazar de Wilde Oeste junto a su presidente, Francisco Fernández, y el secretario de Institucionales, Ariel Lericci, para dejar inaugurada la remodelación del buffet, el salón, el frente y la fachada.

"En Avellaneda los pibes tienen mayores posibilidades que en otros lugares", dijo Ferraresi al tiempo que agradeció el acompañamiento y alentó a los pibes a seguir soñando.

Luego, participaron de la renovación integral del Centro Cultural Justo Lynch en compañía de la presidenta de la institución, Silvia Fortunato, y el secretario de Cultura, Federico Bonaldi. Allí se realizó la acustización de la pared frontal de la sala teatral, la climatización de la sala de danza y estudio de radio, una reforma en la sala de plástica, y refacciones en la sala de ensayo y en el vestuario, entre otras obras.

"Estos lugares de cultura son clave", expresó el intendente. Luego recorrió las instalaciones y disfrutó las presentaciones musicales.

La comunidad del club Pasteur de Sarandí también celebró su remodelación integral con la presencia del intendente Ferraresi. En este caso, se llevó a cabo la impermeabilización de techo, revoques, y baños de damas, caballeros y discapacitados con adaptación, entre otras mejoras.

"No hay que perder la perspectiva de dónde venimos, también hay que cuidar lo que se logró", señaló Ferraresi y, ante los vecinos, agregó: "En Avellaneda fuimos creciendo gracias al acompañamiento de todos ustedes".

Asimismo, felicitó a la presidenta, María Eugenia Chimento, a todo su equipo; y "a los niños que siempre nos acompañan con una sonrisa".

Finalmente, en el club San Emilio se inauguró la remodelación de su salón de planta alta. Allí celebró el testimonio de Hugo Estaque, un socio histórico, quien compartió sus recuerdos del club. "La memoria del barrio es imposible de eliminar", expresó el jefe comunal.

Luego destacó que "cada vez que se hace una obra en una institución son más pibes y familias que vienen" y pidió "defender lo que construimos".



## UDUALC y universidades debatieron sobre Internacionalización Inclusiva en la UNDAV

En el marco de la XCVIII Reunión Ordinaria del Consejo Ejecutivo de la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe (UDUALC), llevada a cabo en la Universidad Nacional de Avellaneda, se realizó una mesa de debate sobre Internacionalización inclusiva encabezada por el Ing. Jorge Calzoni, rector UNDAV y vicepresidente Cono Sur UDUALC, con la participación de rectores, rectoras y representantes de internacionalización y de vinculación de Universidades de nuestro país.

En el encuentro se debatió sobre el desafío de promover una internacionalización inclusiva en el sistema de Educación Superior. Se planteó la necesidad actual de dar un paso hacia un nuevo paradigma, que focalice la incorporación de la perspectiva internacional en el diseño curricular y las prácticas docentes. Para ello, se reflexionó sobre la importancia de la sensibilización de las áreas académicas y el abordaje transversal e integral al interior de cada institución.

En ese marco, los diferentes representantes de Instituciones de Educación Superior presentes, incluyendo los miembros del Consejo Ejecutivo de la UDUALC, rectores, rectoras y direcciones de Relaciones Internacionales de Universidades Nacionales, fueron plasmando su visión y reflexionando sobre las necesidades en la región latinoamericana. Se propuso un plan de cuatro etapas para la implementación de una política de internacionalización inclusiva e integral.

Se incorporaron a la jornada de debate y reflexión el Mg. Alfredo Alfonso y Dra. Alejandra Zinni, rector y vicerrectora de la Universidad Nacional de Quilmes; el Lic. Hugo Andrade, rector de la Universidad Nacional de Moreno; el Dr. Jerónimo Ainchil, rector de la Universidad Nacional de San Antonio de Areco; el Lic. Walter Panessi, rector de la Universidad Nacional de Luján; el Ing. Sergio Katogui, vicerrector de la Universidad Nacional de Misiones; el Mg. Martín López Armengol, presidente de la Universidad Nacional de La Plata; la Lic. Diana Piazza, vicerrectora de la Universidad Nacional de las Artes; y la Dra. Ana Pereyra, vicerrectora de la Universidad Pedagógica Nacional.

A su vez, participó representando al Programa de Internacionalización de la Educación Superior y Cooperación Internacional, de la Secretaría de Políticas Universitarias del Ministerio de Educación de la Nación, la Lic. Anahí Astur. Asimismo, estuvieron presentes representantes de las Oficinas de Relaciones Internacionales.

La Gran Quesera  
gourmet  
almacén de manjares  
quesos - fiambres - vinos - resto  
delivery 4253-2711

## Visita a Vaca Muerta

**Litza: "La soberanía energética debe ser política de Estado para que ningún gobierno intente detener su desarrollo"**

La Diputada Nacional de Avellaneda, Mónica Litza, recorrió Vaca Muerta junto a diputados del Frente de Todos.

Los legisladores pudieron ver el gran potencial del área y la oportunidad del desarrollo energético para la soberanía de Argentina.

"Como dice Sergio Massa, tenemos una gran riqueza que debemos transformar en desarrollo. Hay políticas que nos tienen que encontrar unidos", aseguró Litza, quien no dudó en resaltar que "estas son las políticas que deben unir a quienes tenemos la responsabilidad de seguir construyendo el futuro de nuestro país".

Los diputados del FdT destacaron la recuperación de YPF como empresa de bandera y sus altos estándares internacionales para que Argentina tenga "Soberanía Energética", y se señaló que debe ser "política de Estado".

Sobre las obras, la Diputada de Avellaneda dijo que "se observa la innovación permanente y la sinergia entre el uso de las nuevas tecnologías y la enorme capacitación de los trabajadores".

"Vaca Muerta es de una enorme importancia para el desarrollo de nuestro país: es la segunda reserva mundial de gas y cuarta de petróleo no convencional, lo que significa reducción de costos y un cambio en la matriz productiva y exportadora, permitiendo el desarrollo de Argentina en los próximos 200 años. Por eso es tan importante que sea una política de Estado", finalizó Litza.



### Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

**A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)**  
Tel./Fax: 4252-9999

## Ferraresi entregó computus a estudiantes de escuelas públicas

El intendente Jorge Ferraresi participó de la entrega de computadoras portátiles a estudiantes que cursan el último año de escuelas secundarias públicas.

En nuestra ciudad, los alumnos de las secundarias 32 y 34 recibieron sus netbooks durante un acto que se realizó en el Cine Teatro Municipal Wilde. Y esta mañana, se entregaron las computadoras a los chicos y chicas de las escuelas 4, 7 y 30.

A partir de la gestión del gobernador Axel Kicillof que propone igualar las oportunidades de los y las estudiantes, se lleva adelante el programa Conectar Igualdad Bonaerense, una iniciativa que alcanza a los 135 municipios de la Provincia.

Acompañaron al mandatario comunal la presidenta del Consejo Escolar, Claudia Colaso y la subsecretaria de Juventud, Ángeles Sánchez.



VIVAMOS MEJOR   
Avellaneda

[mda.gob.ar](http://mda.gob.ar)

Municipalidad de Avellaneda @gestion\_a @munideavellaneda

# ODDONE

Desde 1960

Alvear 1066 - Quilmes

confiteriaoddone@gmail.com

4254-1111 / 7505-8546

www.confiteriasoddone.com.ar

11-3605-9142

confiteriaoddone

# Mussi: "El trabajo es el gran moderador social y le da dignidad a la gente"

Se inauguraron las obras de la nueva red y planta de bombeo cloacal en el Parque Industrial Plátanos y se firmó un acuerdo de cooperación para impulsar y fortalecer a cooperativas locales. Aperturas encabezadas por el intendente de Berazategui, Juan José Mussi; quien estuvo acompañado por el ministro de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica de la Provincia, Augusto Costa.

"El trabajo es el gran moderador social y le da dignidad a la gente", comenzó remarcando Mussi, quien -además- expresó su gratitud con el Gobierno provincial "por el constante impulso al desarrollo de la industria berazateguense: "Augusto (Costa) es un amigo del Municipio. Les agradezco, tanto a él como a Axel Kicillof, por los aportes que realizan para que generemos empleo genuino en nuestra ciudad. Tenemos que tener memoria y reconocer a quienes nos ayudaron todo este tiempo".

Por su parte, Costa resaltó que "Berazategui es el único partido de Buenos Aires que recibió dos subsidios para Parques Industriales. Esto es gracias a la labor intensa y coordinada que lleva a cabo el Municipio".

Asimismo, el Ministro afirmó que "la producción y el trabajo son los aspectos que impulsan el desarrollo y generan mejores condiciones de vida para la gente; y los industriales y las cooperativas son partes fundamentales de ese proceso".

En cuanto a la red y planta de bombeo cloacal, esta fue construida en el marco del Programa Provincial Arriba Parques, para el Desarrollo de Agrupamientos Industriales, con una inversión de 30 millones de pesos. Al respecto, el presidente del Parque Industrial, Daniel Rosato, manifestó: "Hace un tiempo le mencionamos a las autoridades la necesidad de contar con estas obras y ese pedido se transformó en una realidad en tiempo récord. Los trabajos que se hicieron son clave para que nuestro Parque pueda seguir creciendo en capacidad e infraestructura. El Municipio y la Provincia nos brindan un apoyo muy importante".

Durante el acto, las autoridades le entregaron un reconocimiento a la Cooperativa Hormigas Podadoras. Esta se ocupa de las tareas de mantenimiento del Parque Industrial Plátanos, pero también forma parte del grupo de proveedores del Municipio, realizando labores de desmalezamiento en diferentes puntos de Berazategui y colaborando con la urbanización en el barrio San Blas, entre otras articulaciones. Además, se firmó un acta de cooperación para la mejora continua de la seguridad e higiene en los puestos de trabajo, a través de la aplicación del "Método Kaizen" para la prevención de riesgos.

La presidenta de la Cooperativa, Jesica Palavecino, celebró estas acciones: "Agradecemos el apoyo del intendente Mussi y de los industriales de Berazategui. Nosotros surgimos dentro del PIP hace diez años y, actualmente, somos proveedores del Municipio. Vamos a seguir trabajando en todo lo que necesite el distrito".



## 1ª Clínica Veterinaria Municipal del país

Cuidamos la salud de nuestros animales de compañía

# Mes del Animal

 <b>Atención clínica veterinaria</b> ÚNICAMENTE CON TURNO Solicitalo personalmente o por teléfono de lunes a viernes de 8.00 a 12.00	 <b>Castraciones</b> ÚNICAMENTE CON TURNO Solicitalo personalmente de lunes a viernes a las 8.00	 <b>Vacunación antirrábica</b> SIN TURNO PREVIO Todos los días de 8.00 a 20.00
---	---	---

Conocé la primera web municipal donde los animalitos de Berazategui esperan encontrar un hogar

**CORAZONDEZONASUR.COM.AR**

☎ 4356-9200 Int. 3012    📍 Av. Ranelagh e/ Milazzo y 45

**CORAZÓN DE ZONA SUR**

**BERAZATEGUI MUNICIPALIDAD**

## GOMERIA CORRIENTES S.R.L.

Corrientes 720 esq. A. Baranda (1878) Quilmes  
 Tel: 4254-9379 Fax: 4253-0191 gomericorrientes@flash.com.ar

**Reparación y venta de neumáticos -nacionales e importados-  
 Recapados y de ocasión - Tren delantero - Alineación y balanceo  
 Servicio de Remolque**

## SEPELIOS Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES  
 DEP. VELATORIOS  
 TODAS LAS OBRAS SOCIALES

**Nueva dirección: San Martín 490**  
 Dardo Rocha y Zaploja - Bernal  
 Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889  
 Urgencias 0800-666-8285

## CLÍNICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA

**CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)**  
 T.E. 4212-6606 Mail: info@cnyf.com.ar  
**CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA**





## HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)  
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)  
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)  
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)  
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)  
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)  
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)  
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)  
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)  
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)  
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)  
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)  
Liberará una batalla contra las injusticias.

# El Suburbano

## A N T I T A P A

### Trabajador!

El otro lado de las noticias

### Informe UNDAV

# Pobreza e Ingresos

El Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Avellaneda presentó un nuevo informe que elaboramos desde el Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Avellaneda, en el que se analiza el impacto de la aceleración inflacionaria en materia de pobreza, junto con otros indicadores sintomáticos del deterioro de las condiciones de vida en Argentina en los últimos años.

- El INDEC publicó los datos sobre pobreza e indigencia para el 2do semestre de 2022. De un primer análisis de los números a nivel nacional se desprende que la pobreza ha crecido y la indigencia ha bajado, tanto en cantidad de persona como de hogares.
- Al segundo semestre de 2022, la pobreza por ingresos alcanzó al 39,2% de las personas y al 29,6% de los hogares.
- Por su parte, la indigencia alcanzó al 8,1% de las personas y al 6,2% de los hogares.
- El aumento de la pobreza, se dió en un contexto de caída del desempleo, el cual se ubicó en el 6,3% hacia el 2do. semestre de 2022.
- Se estaría dando un crecimiento del empleo pero con salarios bajos, los cuales no permiten que muchos trabajadores empleados dejen de ser pobres.
- Observando el último dato de distribución del ingreso por deciles reportado por el INDEC, durante el 4to. trimestre de 2022 podemos notar un descenso de la participación en el mismo por parte de los tres deciles de mayores ingresos (8-10) respecto al 3er trimestre.
- Como contraparte de esto, los siete deciles de menores ingresos (1-7) presentan una mayor participación en el total.
- Téngase en cuenta que entre los cuatro deciles de menores ingresos (1-4) puede ubicarse a la población por debajo de la línea de pobreza, por lo que se desprende que la distribución del ingreso no sólo afectó positivamente a los sectores bajos sino también a los sectores medios (5-7).
- Cuando nos detenemos en la brecha de pobreza, encontramos que en el 2do semestre del 2022, el ingreso medio de la población por debajo de la línea de pobreza debió ser un 36,5% mayor para alcanzar una canasta básica total, 0,7 puntos porcentuales menos que el 1er semestre del 2022.
- Desde el año 2019, se observa una caída del poder adquisitivo de la Remuneración Imponible Promedio de los Trabajadores Estables (RIPE), la jubilación mínima, el Salario Mínimo y el Potenciar Trabajo medidos en términos de la Canasta Básica Alimentaria (CBA) para un adulto equivalente.
- La dinámica es similar cuando se mide el poder adquisitivo medido en Canastas Básicas Totales (CBT) para un adulto equivalente.
- La evolución de la RIPE mostró un aumento real del 1,7% en febrero del 2023 respecto del mes anterior según indica el Ministerio de Trabajo Empleo y Seguridad Social. De esta manera se ubica un 5% debajo del mismo mes del 2022 y un 2,6% por debajo del valor de diciembre de 2019.
- De acuerdo al índice de salarios del INDEC, el salario general arroja una caída mensual real en enero del 2023 del 1,2% y del 3,4% respecto del mismo mes del año 2022.
- El salario privado registrado, por su parte, muestra una caída real del 1,4% respecto del mes anterior y del 2,6% respecto del mismo mes del mismo mes del 2022.
- El salario privado no registrado, mostró un aumento mensual real del 0,7% en enero del 2023 y una caída del 13,4% respecto del mismo mes del mismo mes del 2022.
- La evolución del Salario Mínimo Vital y Móvil al mes de marzo del 2023 presentó una caída mensual real del 3,4% en términos reales. Tomando la comparación contra marzo del 2022, el poder adquisitivo del SMVM aumentó un 4,6%.



### Twitter

@AgenciaSuburbano  
@DSuburbano  
@di\_nucci / @pabloprossi

## TALLERES QUINTANA S.R.L.

CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente  
en la reparación de su vehículo  
Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762  
B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509  
Tel/Fax: 4253-8389

# GAD AUTOMOTORES

MODELOS



T30 Cabina simple

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.



T32 Doble cabina

La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.



X30 Furgón

Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.



X30 MiniVan

La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

## Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)

Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

Nuestra experiencia y calidad profesional junto a Ud.



apres COBERTURA MEDICA

SANATORIO MODELO QUILMES

» Conózanos: [www.apres.com.ar](http://www.apres.com.ar) / [www.sanatoriomodeloquilmes.com](http://www.sanatoriomodeloquilmes.com)

Cuidamos lo que realmente importa.

